Au rythme de la mobilité douce



Le Val-de-Ruz sous le signe de la mobilité douce. ARCHIVES CHRISTIAN GALLEY

A pied, à vélos ou en rollers, ce dimanche.

A pied, en rollers, à vélos ou avec une poussette, la mobilité douce sera à l'honneur ce week-end. V2R bouge revient ce dimanche, de 10h à 17h. Un parcours d'environ 30 kilomètres sera ouvert au public qui souhaite faire une promenade familiale et de détente. Une dizaine de villages, de Dombresson aux Geneveys-sur-Coffrane en passant par Fontaines et Fenin, seront reliés. Deux mille personnes sont attendues par les organisateurs.

Le comité baptisé "V2R bouge" relance cette manifestation gratuite. Le tracé, sécurisé, sera fléché et s'organisera selon deux boucles qui peuvent être empruntées indifféremment et sans inscriptions. Des ravitaillements seront régulièrement proposés le long du parcours afin de restaurer les participants et de créer des moments d'échanges et de convivialité . AFR

Infos: www.v2rbouge.ch